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Pronti a partire i lavori per
la valorizzazione di Aquae Tauri

CIVITAVECCHIA - <<Pronti a partire i lavori ad Aquae Tauri>>. L’annuncio arriva dall’Ufficio
Comunicazione del Sindaco. <<È un punto d’arrivo raggiunto dalla città grazie alla sinergia
aperta dall’Amministrazione Comunale con FAI, Università “La Sapienza” di Roma,

Società Storica Civitavecchiese e Fondazione CaRiCiv partita anni fa e che ha portato allo
stanziamento di oltre 120.000 euro di fondi regionali. Il progetto era stato presentato dal
Vicesindaco di Civitavecchia, nell’ambito delle iniziative per la valorizzazione dei Luoghi della
Cultura. Grazie al coinvolgimento di Enti e Associazioni locali, negli ultimi anni è stato possibile
attuare su questo sito interventi volti alla salvaguardia attraverso un approccio condiviso di
tematiche diverse (dall’archeologia al paesaggio, dall’urbanistica all’architettura) al fine di non
limitarsi alla sola conservazione ma raggiungere uno scopo educativo e di sensibilizzazione
verso i temi storico-culturali e naturalistici. I resti di Aquae Tauri, cantata da Rutilio Namaziano e
presente nella Tavola Peutingeriana, sono stati indagati solo parzialmente, fino ad alcuni anni
fa, quando la vasca ellittica e altri manufatti si sono mostrati nella loro imponenza allo sguardo
di addetti ai lavori e volontari. È ora il tempo di un cambio di passo, che sarà possibile
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imprimere proprio grazie alla rete creata attorno alla partecipazione popolare alla campagna del
Fondo Ambiente Italiano. Gli ultimi atti di questa sinergia hanno portato ad un finanziamento
regionale nel 2019, su un progetto per migliorare l’accessibilità del sito anche alle persone
disabili, con la messa in sicurezza delle importanti vestigia presenti e la loro valorizzazione>>.
Commenta il Sindaco, Ernesto Tedesco: <<Occorre ringraziare il FAI e tutti gli altri partner di
questa operazione. Troppo a lungo lo splendore di Aquae Tauri è rimasto sepolto dal tempo,
potremo ora disseppellire un vero e proprio tesoro avendo però cura di esso, attraverso le
professionalità coinvolte nel progetto e la garanzia di varie Istituzioni>>. Aggiunge il
Vicesindaco Manuel Magliani: <<Siamo a un punto di svolta di un percorso che porterà alla
fruizione di un sito pregno di significati storici. È particolarmente significativo però che al
traguardo di una Aquae Tauri riportata al suo splendore si arriverà grazie a chi, all’inizio di
questo percorso, ha raccolto le firme per consentire all’area archeologica di fare il suo ingresso
nel prestigioso novero dei Luoghi della Cultura>>.
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